

Als letztes bevor ich dir gleich einige spannende Infos über die deutsche Vermögensberatung und meine Arbeit als Vermögensberater mitgebe, möchte ich noch eine Sache mit dir besprechen. Und zwar fragt Ihr euch vielleicht, was so ein Vorgespräch, die Auswertung, die Beratung und die lebensgleitende Betreuung euch kostet. – kann das sein? Nun..., Da kann ich euch beruhigen. Wir als Vermögensberater berechnen unseren Klienten kein Honorar, denn wir von unseren Partnertgesellschaften bezahlt. Dafür hätte ich eine Erwartung an euch... und zwar, dass.... wenn euch das Konzept der Vermögensberatung gefällt und Ihr heute mit meiner Arbeit zufrieden seid, dass ihr mir dann Menschen empfehlt, die ich genauso kontaktieren kann, wie ich euch angesprochen habe.

Ist das für euch vorstellbar?

Nach den Fragen aus dem Beurteilungsbogen:

Ja. Velen Dank für deine ehrliche Bewertung! Dann lass uns jetzt schauen, wem du denn so ein Gespräch wie wir heute hatten als erstes gönnst.